

COMMUNIQUE DE PRESSE

CP/Culture/N°02/1^{er} -02-12(SN)

26^{ème} CONCOURS DE HAIKU

organisé par l'Ambassade du Japon à Dakar

La 26^{ème} édition du concours de Haïku vient d'être bouclée et, en raison de la situation tendue du pays, l'Ambassade a décidé de surseoir aux procédures de désignation des lauréats pour cette édition.

L'Ambassade profite de cette occasion pour transmettre ses plus profonds regrets à tous les participants de cette édition 2011, pour cette décision qu'elle a prise, tout en leur donnant rendez-vous l'année prochaine pour un nouveau concours.